

Siete atletas cubanos se fugaron de la Villa Panamericana horas antes del cierre de Santiago 2023

Seis jugadoras cubanas de hockey sobre césped y un vallista, se fugaron de la [Villa Panamericana](#) durante la jornada del pasado sábado 04 de noviembre, horas previas del cierre y ceremonia de los Juegos Panamericanos Santiago 2023.

Según lo informado por Francys Romero, periodista cubano vía X (antiguo Twitter), y por la radio Bío-Bío, las atletas abandonaron la concentración por el mediodía tras finalizar el juego

Anuncio Patrocinado

por el 5to lugar, luego de que perdieran 0-3 contra Uruguay

Además, el reportero respondió acerca de cuántas bajas ha tenido Cuba durante el evento, afirmando que han sido ocho en su totalidad, siendo uno de ellos Yoao Illas, el joven de 21 años quien ganó medalla de bronce en los 400 metros con vallas, información que antes había sido entregada por Play Off Magazine.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



A pesar de que el elenco caribeño tuvo una destacada participación, cerrando en el quinto lugar del medallero con 30 preseas de oro, 22 de plata y 17 de bronce, Romero agregó que este problema ha afectado en gran parte a la delegación durante este año 2023.

Siete atletas cubanos se fugaron de la Villa Panamericana horas antes del cierre de Santiago 2023

“Un total de 58 deportistas de Cuba han abandonado contratos o delegaciones durante el 2023”, afirmó el periodista.



y tú, ¿qué opinas?